



Rubén Pérez

Los polijefazos, más de lo mismo

Muy cauteloso, el titular de la Agencia de Seguridad Estatal, David Garay Maldonado, evitó responder en torno al trabajo de los militares en tareas de seguridad pública. No mencionó un comparativo entre jefes policiacos surgidos de las fuerzas castrenses y aquellos que provienen de corporaciones como la que él mismo encabeza. Es obvio que Garay Maldonado tiene una opinión sobre el desempeño de uno y otro sector, pero prefirió enmudecer, y en cambio, enalteció el hecho de que en 38 de los 125 ayuntamientos, los nuevos alcaldes solicitaron el envío de gente de la ASE para ocupar los cargos de jefes policiacos, lo que se ajusta perfectamente a los grupos políticos priistas que controlan la entidad. Pero más allá de expresiones vanagloriosas que buscan mostrar a una corporación policiaca como la "mejor aspirina" para la sociedad, lo más importante es lo que piensa y siente la población, que no termina por recibir seguridad pública ni con unos ni con otros. Y es que a pesar de las declaraciones entusiastas de que se envía gente "profesional", la realidad es que los grupos delictivos encuentran en los jefes policiacos, militares y no militares, así como en los subordinados de éstos, a sus mejores aliados gracias a una inquebrantable corrupción que arroja ga-

nancias millonarias.

A RENGLON SEGUIDO

LOS SUELDAZOS y las compensaciones económicas en el Instituto Electoral del Estado de México son inmunes al shock financiero de Hacienda. En lo que va de este año se han pagado más de 550 mdp en remuneraciones. "¿Que privilegios!". AL PROXIMO coordinador de los diputados del PRD en el Congreso mexiquenses, Ricardo Moreno Bastida, no lo quieren ver sus correligionarios ni pintado en la Cámara de Diputados, pues afirman que como líder del perredismo siempre fue palero del gobierno estatal... LA MAGNA obra que puso en marcha José Luis Durán Reveles, en sus últimos días como alcalde de Naucalpan, el estacionamiento del palacio de gobierno, resultó un fraude total porque las inundaciones por las lluvias prácticamente lo desaparecen. Y eso que no ha caído una tromba... AL NUEVO director del organismo de agua potable en Atizapán, Ricardo Maya, en el gobierno del municipio, David Castañeda, le dieron la bienvenida los trabajadores operativos, quienes se manifestaron en repudio a la designación del funcionario, por lo que el edil tuvo que entrar al quite para defender a su "muchacho".

rreportero@yahoo.com.mx

